しっかり 楽しく にこやかに (みんなが) 輝く わくわくする学校へ 谷川小学校スローガン「気づく 考える 行動する」(3K運動)

北斗市立谷川小学校 学校便り NO.8

四7 3 - 2 0 7 0 tanikawa l@educet04.plala.or.jp 令和3年11月30日

#### **SDG**s ~ <br/> 能一人取り残さない~

校長 福井博志

昨年11月末の学校通信で、SDGsについて書きました。その後、テレビ等でも取り上げられる時間が増え、本校での学習もあり、この1年で子どもたちの心の中には、かなりSDGsが浸透してきたと思います。SDGsは世界が抱える様々な課題を解決し、より良い未来をつくるための「世界の約束」です。2015年に国連総会で採択され、2030年までの達成を目指しています。その目標の達成のために、国、自治

体、企業、個人とあらゆる立場の人が行動を起こすことが大切であるとしています。 SDG sには、目標 1 「貧困をなくそう」、目標 2 「飢餓をゼロに」、目標 3 「すべての人に健康と福祉を」・・・・。と 1 7 の目標が設定されています。

谷川小学校でも、北斗市教育大綱の趣旨であるSDGsの理念に基づき「誰一人取り残さない」ことを念頭に教育活動を展開しています。

昨年始めから全世界に広がった新型コロナウイルス。日本ではワクチン接種が始まるとともに、感染者が少なくなっている状況です。(11月23日現在で100人未満)

ョーロッパをはじめ諸外国では急激に感染者が増加しています。また、地球温暖化による気候の変化だけでなく、赤潮の大量発生や海底火山噴火による軽石の漂流など自然災害が多く、私たちには、解決しなければならない多くの課題があります。

新型コロナウイルスの感染が拡大してまもなく2年をむかえます。インフルエンザの流行も気がかりです。本校では、目標3「すべての人に健康と福祉を」に向けて、マスク・手洗い・うがいの徹底を継続して指導していきます。

目標 2 「飢餓をゼロに」とあります。世界ではたくさんの子どもが栄養不足に苦しんでいます。「給食を残さず、しっかり食べること」を教え、食品ロスを少なくすることから取り組み始めています。

目標7「エネルギーをみんなに、そしてクリーンに」とあります。地球温暖化につながる二酸化炭素を増やさないために、節電に取り組んでいます。子どもたちは教室や廊下、体育館の電気をこまめに消すようになってきました。

SDGsの主人公は、2030年を生きる子どもたちです。これを機会にご家庭でも何ができるか、話題にし、行動に移していただければと思います。

私たち職員は、目標4「質の高い教育をみんなに」を合い言葉に、誰一人取り残さないよう、これからも 頑張って参ります。

































### 赤い羽根共同募金 11月1日

児童会が主体となって募ったところ、4335円が 集まりました。ご協力ありがとうございました。



### 車いすバスケットボール・人権スポーツ教室 11月6日

ハダーズの選手やコーチ、人権擁護委員の方々 をお招きして行いました。車いすに乗る体験やバ スケットボールの試合をしたり、質問をしたりし て、貴重な体験ができました。



## 修 学 旅 行 11月10~11日

白神山地や浅虫水族館、三内丸山遺跡の見学、グループ毎に弘前市内の自主研修を行いました。



#### 12 月の予定

1日(水)	だるまちゃん(4年)
3日(金)	クラブ活動
4日(土)	北斗市 PTA 連合会研究大会
	ほくと学ジュニア検定
6日(月)	思春期教室(5•6年)
7日(火)	全校朝会、参観日・懇談会(4~6年)
8日(水)	特別5時間、学力向上 Study Day
	だるまちゃん(1年)
10日(金)	委員会活動
11日(土)	土曜授業「わくわくワークショップ」
14日(火)	校外子ども会
15日(水)	交通安全街頭指導(2班)、集団下校
	だるまちゃん(2年)
17日(金)	クラブ活動
22日(水)	だるまちゃん(3年)
24日(金)	特別4時間(給食なし)、終業式
25日(土)	冬休み(1月18日まで)
27日(月)	学習サポート

# **北斗市音楽**祭 11月14日

吹奏楽部が参加し、素晴らしい演奏を披露しま した。



# 子とも議会 11月15日

児童を代表して、児童会副会長の6年**佐藤煌大くん**が参加し、北斗市の防災について、堂々と提案をしてきました。



#### スマートフォン・インターネット安全教室 11月22日

講師をお招きして、3~6 年生がお話を聞きました。便利な道具であると同時に、誤った使い方はたいへん危険なことをわかりやすく教わりました。 今後に生かしていってほしいと思います。

